Premier podium en Coupe de France pour Antonin Marsot

L'air de la Savoie a bien réussi à Antonin Marsot. En deplacement à Peisey-Vallandry, ce week-end pour la quatrième étape de la Coupe de France de VTT enduro, le sociétaire du VTT fun Club a signé son premier podium sur ce circuit de l'Enduro Series, avec une deuxième place chez les juniors, dans une catégorie où il effectue sa première année.

En VTT à assistance électrique, Levy Batista est, de son côté, monté sur la troisième marche du podium.



Le pensionnaire du VTT Fun Club a terminé 2° chez les juniors en Savoie. Photo DR

CYCLISME

Lorenzo Marasco s'offre une manche du Trophée Médérel

Avant de retrouver prochainement les sous-bois pour le cyclo-cross, Lorenzo Marasco tourne bien au crépuscule de la saison sur route. Le Yussois du Team Macadam's Cowboys a remporté la 5e et dernière manche du Trophée Maxime Médérel, dimanche à Saint-Sulpice-les-Feuilles en Haute-Vienne.

Au passage, le Team Macadam's Cowboys s'est également offert la victoire dans l'épreuve par équipe.